



## Aumento de precios de materiales de construcción resiente el bolsillo de empresas y dueños de casa

Editor2014 12 mayo, 2021

COMPARTE ESTA NOTICIA EN:



Grandes, medianas y pequeñas empresas -y también los dueños de casa- han notado los aumentos de precio que han registrado los materiales de construcción en Chile.

Pero ¿a qué se debe esto?: a la alta demanda y la falta de stock de productos a causa de la caída en las importaciones por las restricciones de la pandemia.

En abril el Índice de Precios al Consumidor (IPC) anotó una variación mensual de 0,4%. La división "Vivienda y servicios básicos" consignó alzas mensuales en cinco de sus nueve clases, siendo la más importante "materiales para la conservación y reparación de la vivienda" (3,1%).

En este contexto, las grandes, pequeñas y medianas empresas aseguraron verse afectadas tanto por el alza sostenida de los valores como por la escasez de materiales para de la construcción.

Los productos que más subieron sus precios fueron los sellantes y pegamentos, con un alza de un 11%.

Le siguieron las pinturas y el barniz, con un 9,9%; y materiales para la reparación de la vivienda, con un 7,9%.

La situación preocupó a la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), que especificó problemas de stock en materiales fundamentales como barras de acero, madera y cemento, según explicó el vicepresidente de esa institución, Carlos Zeppelin.

El ejecutivo añadió que el aumento de costos de los fletes navieros también incidió.

En tanto, para el director del Centro de Estudios en Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo, Cristián Echeverría, el "factor pandemia" generó consecuencias en la producción de ciertos productos importados.

El economista comentó que las trabas logísticas derivadas del covid-19 -como menores aforos en las cadenas productivas o de almacenaje- se traspasaron a los precios finales.

Por último, el dueño de la Ferretería Prat y director de la Red MTS, Rodrigo Oyarzún, afirmó que este escenario data desde el año pasado.

"Tuvimos que salir a buscar materiales al mercado y no hay. Nos han llegado productos de Brasil y con eso hemos suplido la falta de oferta", puntualizó.

Anterior

Onemi declara Alerta Temprana Preventiva para cinco comunas de Atacama por tormentas eléctricas

Siguiente

Ministro Delgado reconoce que "es posible" el fin del toque de queda

### ÚLTIMAS NOTICIAS

Testimonio de chilena en medio de bombardeos a Israel: «Hay muchos heridos y también gente muerta»

Sismo de 5.1 Richter se registró en Perú: SHOA descartó riesgo de tsunami en Chile

Talibanes controlan distrito cercano a capital afgana

Israel responde con más de 500 bombardeos a más de 1.000 cohetes disparados desde Gaza

Atacama reporta este miércoles 120 nuevos casos COVID

Intendente Urquieta: "Estamos trabajando para que esta elección sea participativa, transparente y segura"

Chile registra este miércoles 3.920 nuevos contagios de COVID-19 y 28 fallecidos

Seremi de Salud realiza evaluación de riesgos de Covid-19 asociados al trabajo

Continúa desarrollo de obras públicas en Paipote de parte del Municipio de Copiapó

### SIGUENOS EN TWITTER

Tweets por @RadioAntara

**Radio Antara**  
@RadioAntara  
Atacama reporta este miércoles 120 nuevos casos COVID [bit.ly/3uHzwqk](https://bit.ly/3uHzwqk)



51min

**Radio Antara**  
@RadioAntara  
Intendente Urquieta: "Estamos trabajando para que esta elección sea participativa, transparente y segura" [bit.ly/3tPKoRP](https://bit.ly/3tPKoRP)



2h

**Radio Antara**  
@RadioAntara

Insertar

Ver en Twitter